

DAFÜR STEHEN WIR

Die Piratenpartei engagiert sich für die Gleichstellung aller Menschen und aller Beziehungsformen.

Die heute bestehende rechtliche Kluft zwischen Menschen verschiedener sexueller Identitäten passt nicht zu einem modernen Gesellschaftsbild.

Diskriminierung aufgrund des Geschlechts, der Geschlechterrolle, der sexuellen Identität oder Orientierung ist Unrecht.

Die freie Selbstbestimmung der sexuellen Identität muss respektiert und gefördert werden.

WIR FORDERN

- Rechtliche Gleichstellung der eingetragenen Lebenspartnerschaft mit der Ehe.
- Anerkennung der Verfolgung aufgrund der sexuellen Identität als Asylgrund.
- Erweiterung der eingetragenen Partnerschaft zu eingetragenen Lebensgemeinschaften.
- Gemeinschaftliche Adoptionen sollen auch für gleichgeschlechtliche Paare legal möglich werden.

Jeder Interessierte ist dazu eingeladen, an unseren Treffen teilzunehmen.

Bei uns ist jeder willkommen!

Weitere Informationen zu unseren Treffen befinden sich auf unserer Webseite.

PIRATEN

DENKEN

QUEER!